



Vindgitterbånd

Wind brace strips

Windrispenbänder

DK

Anvendelse: Vindgitterbånd anvendes til forankringer og afstivninger af trækonstruktioner. Båndene leveres i længder fra 10-50 meter.

Vindgitterbånd: Er udført i varmforzinket stålplade i størrelserne 40 x 1,5 / 40 x 2 / 40 x 3 eller 60 x 2. Vindgitterbånd er forsynet med Ø5 mm huller for fastgørelse med 4 mm NKT beslagsøm eller 5 mm NKT beslagskruer.

Montering: Vindgitterbånd 40 x 1,5 / 40 x 2 / 40 x 3 eller 60 x 2 monteres i trækonstruktioner og fastgøres med 4 mm NKT beslagsøm eller 5 mm NKT beslagskruer. Alle kanter og hjørner, hvor vindgitterbåndet placeres, skal være afrundede og glatte. Bukning af vindgitterbånd umiddelbart ved fastgørelsespunktet skal undgås. Til opstramning af båndene anvendes SIMA båndstrammer eller SIMA båndspænder. Se også SIMA TAG SYSTEM i dette afsnit.

UK

Application: Wind brace strips are used for anchoring and bracing of wood structures. These strips are available in lengths ranging from 10 to 50 metres.

Wind brace strips: Made in hot galvanized steel plate in sizes 40 x 1,5 / 40 x 2 / 40 x 3 eller 60 x 2. Wind brace strips are provided with diam. 5 mm holes for fastening using 4 mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws.

Fitting: Wind brace strips 40 x 1,5 / 40 x 2 / 40 x 3 eller 60 x 2 are fitted in wood structures and fastened using 4 mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws. All edges and corners for placing of the wind brace strip shall be rounded and smooth. Bending of wind brace strips near the fastening point must be avoided. For tightening of the strips use SIMA strip tightener. Please also refer to SIMA ROOF SYSTEM in this section.

D

Anwendung: Windrispenband ist für Verankerungen und Versteifungen von Holzkonstruktionen einzusetzen. Die Bänder sind in Längen von 10-50 m lieferbar.

Ausführung: Das Windrispenband ist aus feuerverzinkter Stahlplatte in den Größen 40 x 1,5 / 40 x 2 / 40 x 3 eller 60 x 2 gefertigt. Das Windrispenband ist mit Ø5 mm Löchern für die Befestigung mit 4 mm NKT Ankernägeln oder 5 mm NKT Beschlagschrauben ausgerüstet.

Montage: Das Windrispenband 40 x 1,5 / 40 x 2 / 40 x 3 eller 60 x 2 ist an Holzkonstruktionen zu montieren und mit 4 mm NKT Ankernägeln oder 5 mm NKT Beschlagschrauben zu befestigen. Alle Ränder und Ecken, an denen das Windrispenband plziert wird, müssen abgerundet und glatt sein. Biegen von Windrispenband unmittelbar am Befestigungspunkt ist zu vermeiden. Zum Spannen des Windrispenbands ist der SIMA Windrispen-Nachspanner oder der SIMA Windrispenspanner einzusetzen. Siehe auch SIMA DACHSYSTEM in diesem Abschnitt.

SIMA art. no.	Type	Ø mm Ø mm	Weight Kg	Mtr./roll	Pcs. Pallet
210294	40 x 1,5	5	11,25	25	40
210295	40 x 1,5	5	22,5	50	26
210594	40 x 3	5	22,5	25	30
210284	40 x 2	5	30	50	20
210286	40 x 2	5	15	25	20
210285	60 x 2	5	43,3	50	20
210292	80 x 1,5	5	23,8	25	40

